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论功能集成墙面与传统装修的比较

涂料说：我是新型的无味、抗甲醛涂料。

壁纸说：我虽然没有什么功能，但我好看啊，功能什么的和我无所谓了。

集成墙面说：请问涂料无味能代表无毒吗?你可以用现代的技术把涂料中的气味除去，给人们造成一种假
象，让人们认为无味就是无毒、无甲醛、无苯，而事实上你虽然除去了气味，但是你的身体却在不断的
散发甲醛、苯、二甲1苯等有害物质，你以“无味”来迷惑人们的感觉器1官，无非是让人们闻不到刺鼻
气味罢了，实际上对人体造成的伤害更大。你还说能够“抗甲醛”，那么请问何为“抗甲醛”?“抗”又
怎样理解?是对抗甲醛，集成墙板全屋整装，还是低抗甲醛，或是消除甲醛。如果是对抗和抵抗甲醛，就
意味着室内装饰中地板、家具等散发出来的甲醛被墙壁对抗或抵抗出去了，又回到空气中游离。那么“
抗甲醛”就是完全错误的概念。如果“抗”是消除甲醛的意思，那么为何不以“可消除甲醛”作为推广?
直接原因是由于你本身就含有甲醛，更谈不上消除甲醛的功能。所以只能以“抗甲醛”这类混淆概念的
词来迷惑消费者。

对于壁纸说只要好看，功能不重要的说法，集成墙面给予坚决的反对。现在随着人们环保意识的逐渐增
强，对环保问题越来越重视。而你壁纸只要求美观，在你花草、树木等美丽的外表下暗藏了毒气，你身
上的壁纸胶将会散发长达15年的甲醛和苯，时刻在人们身体。如此看来，还能说功能无所谓吗?而我集成
墙面从诞生的那天起，从根本就不含有害物质，以竹木纤维粉、晶石粉在高温下打压而成，而且在装修
过程中直接采用了扣板安装的方式，从出生到安装都隔绝了污染，是你们所不能企及的。

集成墙面、壁纸、硅藻泥，到底如何选？哪个适合你？



影响加盟集成墙面之后的市场前景的因素主要有以下几个：

一、人口影响

从现在的社会发展趋势，相信明眼人都可以看出来，未来人口老年化势必会加快。老年人口基数决定集
成墙面的巨大需求。我国将在很长一段时间里保持人口大国的称号。而按照国人的传统观念，老年人的
旧房改造的装修是必不可少的。

这个时候集成墙面的优势就体现出来了，集成墙面自身的优势让年轻人都十分认同。而且老年人关注环
保、个性、节省。这三方面也只有集成墙面刚好能全部达到。这就使得加盟集成墙面之后的市场非常广
阔！

二、经济影响

关于加盟集成墙面之后的市场前景分析源自我国的经济快而稳地持续增长着，人们收入依据目前国内的
发展速度，肯定还是有很大提高。这样直接引发人们群众对高品质生活的追求，集成墙面的诸多优势，
将进一步取代传统墙面装修材料，成为人们家装的首1选材料。

集成墙面自身的定制化、环保性、个性化、还有诸多优势让它能够构建各种风格不同的居室，只要保证
价格上面不是特别高，肯定会在未来装修需求的现代人的喜爱的。

三、城市化进程影响

城市化的建设步伐增加了装配式房屋装修的需求，为集成墙面行业增加了庞大的消费人群。不仅仅是城
市里的新房建设，再过10年旧房改造将会形成一大批市场需求。

而且很多农村居民在转化为城镇居民的过程中，也开始大肆兴建土木，向城市靠拢，大家势必会受到城
市里装修集成墙的影响，也会纷纷效仿城市装修风格，采用集成墙面这种材质。

四、观念影响

现今集成墙面还在迅猛的发展，相比前些年，这几年消费者对集成墙面这个产品的接受度已经大大提升
，甚至到了非集成墙面不可的程度，那可想，随着时间的推移，几年或是十几年之后，随着市场和技术
的完善，集成墙面只会发展的越来越好，是用集成墙面的人也会越来越多，而现在加盟集成墙面的投资
者将能够更早的占领市场！

当然，想要让集成墙面行业在众多材质中异军突起，还需要很多自身的发展，比如产品质量、设计风格
、装修品质，这些都是永远要放在客户需求的重要的位置。如果在这种材质上更加升级改革，在产品的
设计上更标新立异，在装修上更加节省，肯定不仅在国内，甚至在国际的舞台上都可以掀起了一股“竹
木纤维集成墙面”风潮。而恰巧，集成墙面就能满足消费者的这些需求并不断追寻进步！这个时候您还
担心加盟集成墙面之后是否还有没有前景吗？这其实是不需要太顾虑的，相比这个如何更好的经营才是
您应该考虑的问题.。



集成墙面为什么不流行？

作为一种新型的装饰材料，集成墙面有保温与隔热，隔音，防水防火防潮，超1强硬度、易擦洗不易变形
，集成墙板，安装便利、时尚装修的特性与优势，是建材家装里一项重要的创新与发明，但拥有这么多
好处的集成墙面为什么不流行呢？身边真正开始使用集成墙面这种材料的人其实是比较少的，周围有一
部人也不太了解竹木纤维集成墙面，集成墙面没有流行具有一定的特殊性，下面随小编一起来了解下。 

1、发展时间比较短 

竹木纤维集成墙面真正开始面市批量生产是在2015年，集成墙板哪里好，从当初的两三家发展到现在的3
00家，在生产技术工艺和市场的完善程度上都有明显的进步。但集成墙面依然处于初期发展阶段，普及
程度还比较低。集成墙面为什么不流行？集成墙面还需要一个过程让更多人熟知。 

2、目前以招商为主 

在集成墙面的发展初期，招商聚资是企业生存下去的方法。大部分品牌都是采用加盟的方式要扩大自己
的团队，企业方或许不收加盟费和保证金，给加盟商工厂价，但是从企业厂家手里分享一手货源开拓市
场，有相应的进货量要求，所以现在集成墙面还没有到广泛使用的阶段，集成墙面为什么不流行？因为
它仍以商家的方式在拓展。

3、宣传方式和内容 

集成墙面前期的发展中，企业和厂家把放在了招商和代理商门店经营上，集成墙板效果，关于集成墙面
的宣传方式和内容也是处于以经销商为受众目标的阶段，所以相对来说终端消费者需要的讯息较少些。
视频上的集成墙面商业广告也以招商内容为多，集成墙面为什么不流行？宣传方式和内容也是造成集成
墙面没有在用户中广泛流行的一个原因。

集成墙板效果-集成墙板-精伦实业由南京精伦新型材料有限公司提供。南京精伦新型材料有限公司（jlsy
gw.cn）在建筑项目合作这一领域倾注了诸多的热忱和热情，精伦实业一直以客户为中心、为客户创造价
值的理念、以品质、服务来赢得市场，衷心希望能与社会各界合作，共创成功，共创辉煌。相关业务欢
迎垂询，联系人：程经理。同时本公司（www.jsqwzz.com）还是从事江苏全屋整装厂家，江苏全屋整装
价格，江苏全屋整装加盟的厂家，欢迎来电咨询。
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